



Bordeaux | Sotheby's  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

245 m<sup>2</sup>

Réf. 06333

2 100 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

MAISON À VENDRE - BORDEAUX - LE BOUSCAT - PISCINE - PARKINGS  
Nichée au cœur du Bouscat, à deux pas des commerces et du Tramway, cette maison de plain pied d'environ 245 m<sup>2</sup> construite par un architecte de renom allie grands espaces et confort. Elle se distingue par un vaste séjour baigné de lumière, une cuisine semi ouverte tout équipée, une grande suite parentale avec salle de bain/douche, deux autres chambres chacune avec leur salle d'eau. Le tout ouvert sur une grande parcelle d'environ 950 m<sup>2</sup> sans vis à vis avec une piscine, un bassin et un hammam pour des moments de détente. Au sous sol on ...

House for sale - bordeaux - le bouscat - pool - parking  
nestled in the heart of le bouscat, just steps away from shops and the tram, this single-story house of approximately 245 M<sup>2</sup>, designed by a renowned architect, combines spaciousness and comfort. It features a large, light-filled living room, a fully equipped semi-open kitchen, a generous master suite with a bathroom/shower, and two additional bedrooms, each with its own shower room. All of this opens onto a large plot of approximately 950 M<sup>2</sup>, private and not overlooked, with a pool, a pond, and a hammam for moments of relaxation. In the ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

